

## Bericht zur Jugendversammlung 2015 – Ludwig Peetz, 2.Vorsitzender

---

Zusammen mit dem Bezirksjugendwart des Bezirks V Michael Müller vom SC Pirmasens habe ich die U8-SJRP-Meisterschaften im Dynamikum in Pirmasens im Februar 2015 ausgerichtet. Wenn wir gerne noch mehr junge Spielerinnen und Spieler gehabt hätten, so war doch die Qualität der Partien recht hoch. Insbesondere der verdiente Sieger Matteo Metzendorf hat einen sehr guten und erfolversprechenden Eindruck hinterlassen.

Im März haben SJRP-Jugendsprecherin Kathrin Bast und ich die SJRP bei der DSV-Mitgliederversammlung in Bamberg vertreten.

Als Betreuer war ich bei den U10-U12-SJRP-Meisterschaften in Lambsheim anwesend.

Bei den Deutschen Einzelmeisterschaften in Willingen konnte ich in der Pfingstwoche als Landesbetreuer Spielerinnen und Spieler aus Rheinland-Pfalz betreuen. Wie jedes Jahr stellten auch dieses Jahr die DEM den Höhepunkt im deutschen Jugendschach dar, wobei die Bedingungen in Willingen im Vergleich zu Oberhof und Magdeburg aus meiner Sicht am besten waren.

Des weiteren bin ich seitens der SJRP an der Organisation der Mitteldeutschen Vereinsmannschaftsmeisterschaften MDVM beteiligt, die vom 25. bis 27. September 2015 zum ersten Mal in der JH Biedenkopf stattfinden und von der Schachjugend Hessen ausgerichtet werden. Zum Stand 05.09.2015 sind 28 teilnehmende Mannschaften gemeldet, 5 Teams U20, 7 Teams U16, 7 Teams U14 und 9 Teams U12. Die Verteilung auf die Landesverbände ist 9 Hessen, 8 RLP, 6 Thüringen und 5 Saarland. Mangels Teilnehmerinnen fällt die MDVM U14w aus, die drei aus den anderen LV gemeldeten Teams sind direkt für die DVM qualifiziert.

Ludwig Peetz